

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT atas segala berkat limpahan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya, berupa kesehatan serta kemampuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan sebaik - baiknya. Shalawat berangkaikan salam tidak henti - hentinya senantiasa penulis selalu curahkan kepada Rasulullah SAW.

Skripsi yang berjudul **“Madrasah Jam’iyah Mahmudiyah : Sejarah Pendidikan Islam di Langkat (1912 - 1950)”** merupakan upaya penulis untuk mengkaji sejarah pendidikan Islam di Langkat, terutama tentang Madrasah Jam’iyah Mahmudiyah yang merupakan simbol perkembangan pendidikan Islam di Langkat pada masa periode 1912 - 1950.

Sejatinya, proses penulisan skripsi ini ternyata tidak semudah yang dibayangkan. Banyak sekali kendala yang dihadapi selama penulis melakukan penelitian, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terwujud atas bimbingan, bantuan, dorongan, serta doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar - besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Dra. Nurmala Berutu, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

3. Bapak Dr. Deny Setiawan, M. Si, Ibu, Dra. Flores Tanjung, MA, dan Bapak Drs. Waston Malau, M.SP, selaku Wakil Dekan Fakultas Ilmu Sosial.
4. Ibu Dr. Ida Liana Tanjung, M.Hum, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Medan, serta Ibu Lister Eva Simangunsong, MA selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Medan.
5. Seluruh Dosen Jurusan Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Medan yaitu Bapak Drs. Ponirin, M.Si, Bapak, Drs. Yushar Tanjung, M.Si, Bapak Dr. Hidayat, M.Si, Bapak Dr. Phil Ichwan Azhari M.S, Bapak Pristi Suhendro Lukitoyo, M.Hum, Bapak Dr. Tappil Rambe, M.Si, Bapak Syahrul Nizar, M. Hum, Bapak Ricu Sidiq, M.Pd, Bapak Abdul Haris Nasution, M.Pd, Bapak Arfan Diansyah, M.Pd, Ibu Dra. Flores Tanjung, MA, Ibu Dr. Syarifah, M.Pd Ibu Dr. Samsidar Tanjung, M,Pd, Ibu Dra. Hafnita Sari Dewi Lubis, M.Si, Ibu Dr. Ida Liana Tanjung, Ibu Lister Eva Simangunsong, MA, Ibu Dr. Rosmaida, M.Hum, Ibu Ika Purnama Sari, M.Si, dan Ibu, Najuah, M.Pd.
6. Ibu Dr. Ida Liana Tanjung M. Hum, selaku Dosen Pembimbing Skripsi dan Bapak Drs. Ponirin, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik, yang selalu dengan ketelitian dan kesabarannya dalam membimbing, mengoreksi, serta mengarahkan penulis di tengah - tengah kesibukannya yang cukup tinggi agar penulis memperoleh hasil terbaik.
7. Ibu Hj. Tengku Mira Rozanna, MA, selaku Kepala Perpustakaan Tengku Luckman Sinar, dan seluruh pegawai Perpustakaan Tengku Luckman Sinar yang telah memberikan sambutan baik selama penulis melakukan penelitian.

Selanjutnya terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. H. Muhizar Muchtar, MS, selaku Ketua Yayasan Jam'iyah Mahmudiyah Tanjung Pura - Langkat, dan seluruh Staf dan Informan Yayasan Jam'iyah Mahmudiyah Tanjung Pura - Langkat.

8. Kedua orang tua penulis yaitu Ayahanda Syahrul Efendi dan Ibunda Sati Retnani, yang selalu senantiasa mendoakan dan memberi semangat kepada penulis agar menjadi manusia yang bermanfaat bagi orang lain.
9. Seluruh teman - teman Jurusan Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Medan Angkatan 2014, terkhusus kelas A Reguler 2014, dan untuk yang pertama dan terakhir Dik MTU.

Penulis sangat menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu, dengan kerendahan hati penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini mampu menjadi sebuah karya tulis yang berguna dan bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan.

Medan, 12 Oktober 2018
Penulis,

Syahri Ramadhan
NIM. 3142121018